

Escolapios celebra la fiesta de la solidaridad para ayudar a los más necesitados

:: R. I.

GRANADA. El colegio Los Escolapios celebra mañana viernes la tradicional fiesta de la solidaridad. La organización quiere impulsar este año el proyecto escolapio en Camerún. En concreto, la colaboración con diez escuelas primarias y diez comedores infantiles en Bamenda, Bamendjou y Bafia, atendiendo a más de 2600 niños y niñas, ya que la aportación de las instituciones públicas y de las familias para el sostenimiento de estas escuelas y comedores es reducida e insuficiente.

El curso pasado la campaña fue destinada a la India y se recaudaron 15.242 euros. La fiesta de mañana, de 6 de la tarde a 12 de la noche, contará con distintos puestos de venta de manualidades, así como una barra de bar donde los asistentes podrán degustar distintas viandas.

La organización también ha previsto montar una rifa y, como en ediciones anteriores, los monitores organizarán distintos juegos para que los más pequeños puedan disfrutar de la fiesta solidaria. El pasado año asistieron más de quinientas personas.

Más de 160 médicos residentes empiezan a incorporarse hoy

El Sindicato Médico elabora un estudio sobre los nuevos perfiles de los MIR

:: J. R. V.

GRANADA. Los hospitales granadinos incorporarán entre hoy y mañana a los nuevos médicos residentes en formación a los hospitales y centros de salud de Granada y su provincia, en concreto, serán 160 MIR frente a los 6.875 que tomarán posesión en el resto del país.

El Sindicato Médico ha elaborado un detallado estudio sobre los nuevos MIR, a través del facultativo Vicente Matas. Con una media de edad de 25/26 años, tras seis años de licenciatura y un año de preparación del MIR, les restan 3, 4 o 5 años para terminar su formación e incorporarse, con una edad de 29 o 30 años, a un puesto de médico especialista con una extraordinaria formación que durante toda su vida profesional deberán mantener perfectamente actualizada. Muchos compañeros de instituto que eligieron otras profesiones, si han tenido suerte al encontrar trabajo, lle-

varan entre 6 y 12 años trabajando en su profesión.

Cirugía Plástica fue la primera especialidad en adjudicar todas las plazas. La segunda especialidad en agotar las plazas disponibles fue la de Dermatología. La tercera especialidad ha sido Cardiología y la cuarta Neurocirugía. Le siguen Cirugía Cardiovascular, Cirugía Oral y Maxilofacial, Cirugía Pediátrica, Pediatría, Cirugía Ortopédica y Traumatología, Cirugía Torácica, Angiología.

En cuanto a la distribución por sexos, el 64,5 % de los aspirantes son mujeres (4.434) y el resto hombres (2.441). Si bien la distribución no es homogénea en los diferentes grupos de orden, predominando el hombre entre los primeros puestos. Dentro de los 4.000 primeros aspirantes, Madrid es la provincia con el mayor número de plazas elegidas, seguida de Barcelona, Valencia, Sevilla, Málaga y Murcia.

Los Hospitales de 12 de octubre, La Paz y Gregorio Marañón de Madrid, así como el Valle Hebrón de Barcelona destacan en el número de plazas elegidas por los 1.000 primeros aspirantes.



Inauguración de la nueva sede. :: IDEAL

Los enfermos de Fibromialgia celebran su día con nueva sede

:: R. I.

GRANADA. La delegada del Gobierno, María José Sánchez Rubio, asistió ayer al acto inaugural de la nueva sede de la Asociación Granadina de Fibromialgia, Agrafim, un estreno de local para un colectivo que celebra el 12 de mayo el Día Internacional de la Fibromialgia, una enfermedad crónica que provoca en quienes la padecen dolor generalizado, que puede llevar a ser invalidante.

El nuevo centro se encuentra en el Camino de Ronda, número 28, cercano al río Genil, y cuenta con distintas áreas para la realiza-

ción de múltiples actividades que la asociación ofrece como gimnasia terapéutica, taichí, biodanza, baile, arteterapia y masaje terapéutico, entre otras.

Desde su creación, hace ya once años, la asociación viene luchando para dotar a las personas que la padecen de mejor calidad de vida, pero también para hacer que la sociedad entienda y comprenda una enfermedad que ha llevado a muchas personas a depresiones, pérdidas de empleo, de relaciones sociales, entre otras. Agrafim cuenta hoy en día con más de 500 personas inscritas en su registro.

QUINCENA 40 ANIVERSARIO

Para viajar en Mayo y Junio

PAGA
HASTA UN

50%

MENOS

ADO
Patrocinador del Equipo Olímpico Español

ESPECIAL CARIBE Y BRASIL

REPÚBLICA DOMINICANA	
9 días • TODO INCLUIDO	DESDE
BAYAHIBE	645€
Hotel Be Live Canoa 4*	
PUNTA CANA	664€
Hotel Be Live Grand Punta Cana 5*	
PUERTO PLATA	730€
H. Be Live Grand Carey 5*/Grand Marien 5*	
BRASIL 7 días • Alojamiento y Desayuno	
SALVADOR DE BAHÍA	DESDE
Hotel Sol Bahía 4*	561€
MÉXICO 9 días • TODO INCLUIDO	
CANCÚN	DESDE
Hotel Be Live Viva Beach 4*	816€
RIVIERA MAYA	852€
Hotel Be Live Grand Riviera Maya 5*	
CUBA 9 días • TODO INCLUIDO	
VARADERO	DESDE
Hotel Be Live Turquesa 4*	840€

Hasta un 50% menos pagando con tu Visa Halcón/Ecuador, ya aplicado en los precios; otros medios de pago hasta un 45% menos. Precio por persona en habitación doble. Precio incluye: avión ida y vuelta, salidas desde Madrid para determinadas fechas de Mayo y Junio (consultar), en clase turista, hotel y régimen indicado, tasas de aeropuerto, incremento de carburante, seguro de viaje y visado en Cuba (25€). Consultar días de salida, traslados, suplementos/descuentos, otros destinos, otros hoteles, regímenes y condiciones de estas ofertas. No incluye: gastos de gestión 10€ por reserva. Plazas Limitadas. Precios desde.

Y ADEMÁS, HASTA UN 40% MENOS EN BALEARES, CANARIAS, EUROPA, CIRCUITOS, MEDITERRÁNEO, ÁFRICA, USA Y AMÉRICA DEL SUR. Consulta condiciones de aplicación.

Con más de 1.500 oficinas a tu servicio

VIAJES ECUADOR

Halçónviajes.com